
 

OGGETTO: INTERROGAZIONE “ORDINANZE  E SCADENZA”

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di “Fratelli di 

Italia- Alleanza Nazionale”

PREMESSO CHE

- recentemente Assessore della Giunta Cavicchioli e segnatamente l'Assessore La Malfa

sproloquiando sul tema della sicurezza ha affermato, improvvidamente, che le ordinanze sindacali a

tutela della sicurezza pubblica non avrebbero scadenza;

- consta al sottoscritto, viceversa, che le ordinanze debbono avere scadenza per essere legittime;

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

per sapere:

1) Se le ordinanze a tutela del decoro, della sicurezza pubblica e dell'ordine pubblico a suo

tempo assunte siano state articolate con indicazione dei motivi e con indicazione della vigenza

temporale;

2) Se le ordinanze del Sindaco a tutela della sicurezza pubblica possano essere assunte senza

scadenza;

Biella, 27.04.2017

Per Fratelli di Italia – Alleanza Nazionale

Andrea Delmastro delle Vedove
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